

Mercedes-Benz nimmt Blockheizkraftwerk in Betrieb

Im Mercedes-Benz Global Logistics Center Germersheim wurde heute nach sieben Monaten Bauzeit und einem dreiwöchigen Probetrieb das neue Blockheizkraftwerk offiziell in Betrieb genommen. Standortleiter Eckhart von Sass: „Wir haben rund 1,95 Millionen Euro in das neue Blockheizkraftwerk investiert. Mit dieser modernen Technologie leisten wir einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz und sind noch unabhängiger von der öffentlichen Versorgung.“

In Zukunft deckt das Blockheizkraftwerk einen wesentlichen Teil des Wärme- und Strombedarfes des Standortes. Diese effiziente Energieerzeugung führt zu einer Reduzierung des CO₂-Ausstoßes von etwa 2800 Tonnen pro Jahr. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Blockheizkraftwerk wurde in die Energiezentrale im Global Logistics Center Germersheim.
